



Danke für
Ihre Spende!

30
Jahre



Ronald McDonald
Kinderstiftung

Hilfe in Zahlen

SEIT 1994

Vor 30 Jahren eröffnete die Ronald McDonald Kinderstiftung in Genf das erste von heute sechs Elternhäusern in der Schweiz.



212'000 ÜBERNACHTUNGEN

Seit 1994 konnte die Ronald McDonald Kinderstiftung rund 25'000 Familien mit Übernachtungen unterstützen. Familien finden in den Elternhäusern einen Rückzugsort fernab vom hektischen und aufwühlenden Spitalalltag und können so in der Nähe ihrer hospitalisierten Kinder sein.



VIELE FREIWILLIGE

Ohne den Einsatz der vielen freiwilligen Mitarbeitenden könnten die Elternhäuser nicht funktionieren. Mit viel herzlichem Engagement unterstützen sie die Häuser und haben stets ein offenes Ohr für die Eltern.



8 TAGE

Im Schnitt verbringen die Eltern 8 Tage in unseren Elternhäusern und sind so immer in der Nähe ihrer hospitalisierten Kinder.

6 SCHWEIZER ELTERNHÄUSER



49 SCHLAFZIMMER

In den sechs Elternhäusern stehen insgesamt 49 Zimmer für Familien kranker Kinder bereit. Dabei bieten die Elternhäuser viel mehr als einfach ein Dach über dem Kopf. In den Ronald McDonald Häusern können Familien ihren Alltag entfernt von zu Hause leben: sie können kochen, waschen, zusammen sein, sich entspannen – ganz wie in den eigenen vier Wänden.



73% AUSLASTUNG

2023 konnten wir eine durchschnittliche Auslastung von 73% erreichen.



NEUES ELTERNHAUS ZÜRICH

Wir wollen noch mehr Familien helfen und 2026 ein neues Elternhaus in Zürich eröffnen.